
ATA 08/2022
Aos  trinta  e  um  dias  do  mês  de  agosto  devidamente  convocados  e
concordância da troca de datas compareceram os conselheiros para a reunião
ordinária. Neste dia a pauta se desenvolveu sobre a condicionalidade I, do
FIC* e sobre o parecer  a  respeito  da ampliação de  vagas  para filhos  de
servidores para tempo integral nos cmeis. Sobre a condicionalidade número
1 será feita a publicação do decreto pelo prefeito e assim que possível todos
os trâmites para a regulamentação do novo processo de escolha de gestor.
Todos ficaram cientes que muito há para se trabalhar para que as adequações
sejam  realizadas  de  acordo  com  as  exigências  necessárias  a  criação  do
Fórum  Municipal  de  Educação.  Passamos  a  ouvir  o  coordenador  da
Educação Infantil  que apresentou o histórico da evolução da extensão de
vagas nos Cmeis. Se explicou a necessidade de se adotar critérios para se
estender a carga horária. Tudo sempre seguindo a legalidade e TAC assinado
com o Ministério Público. Os cadastros foram analisados e o processo que
passou  de  visitas  pela  Comissão  e  Conselho  Tutelar  para  avaliação  do
próprio CMEI. O que se discutiu é que a oferta de vagas em tempo integral
para  aqueles  que  não  pontuam  tanto  e,  em  especial  se  ofertam  aos
servidores,  mães trabalhadoras.  Sendo assim os conselheiros desejam um
melhor embasamento para poder delinear sobre essas vagas integrais. Sobre
a comemoração dos, aliás, do dia da criança. As escolas da zona rural farão
no Parque. Será discutido para reunir os cmeis e fazer reuniões com escolas
para agrupar em cada estabelecimento. Nada mais havendo lavrei a presente
ata.  Capanema,  31 de agosto de 2022. Zaida Parabocz,  Leila Dallabrida,
emancipação  política,  digo,  Alcione  R.  Closs,  Lenita  Back,  Neiva  Noll,
Kleri Seibel.
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